



COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

Madrid, martes 16 de enero de 2001

En cumplimiento de lo dispuesto por la Ley del Mercado de Valores, en su art. 82, y por el artículo 10, apartado H, del Reglamento Interno de Conducta GBPE, por medio de la presente procedemos a comunicarles el siguiente HECHO RELEVANTE referido a la entidad:

EL BANCO POPULAR ACUERDA ENTRAR EN EL CAPITAL DE IBERAGENTES

El Banco Popular ha llegado a un acuerdo para tomar una participación del 25% en Iberagentes. El Grupo Iberagentes está especializado en servicios de gestión patrimonial con unos volúmenes actuales de 275.000 millones de pesetas, y tiene como cabecera una sociedad holding conocida como Fortior Holding, S.A.

Tras esta operación la estructura accionarial de Fortior Holding quedará integrada por Banco Popular, Dexia Banque International à Luxembourg (Dexia BIL) y los actuales accionistas individuales, Vicente Santana y Emilio Viñas, con participaciones paritarias. El acuerdo prevé la posibilidad de que Banco Popular alcance en el futuro la mayoría del capital.

Popular y Dexia BIL contribuirán a fortalecer el desarrollo de Fortior Holding. Con este pacto, los tres grupos obtendrán sinergias en los campos de banca privada, asesoramiento financiero, gestión de activos y corporate finance.

Esta toma de participación y el desarrollo de la estructura de banca privada y gestión de activos responde a la estrategia del Grupo Banco Popular de crecer en todas las áreas de negocio, aprovechando la oportunidad que supone este segmento de mercado con alta potencialidad de crecimiento.

Así, uno de los objetivos inmediatos es la creación de un banco de gestión privada, que comenzaría a operar una vez aprobado por las autoridades competentes, integrando la actual estructura y volumen de negocio de Iberagentes Activos S.V., S.A.

En su compromiso de atención global al cliente, el Grupo Banco Popular completa con este acuerdo su oferta de banca privada, con una gama de servicios financieros exclusivos, beneficiándose de la actual

especialización de Iberagentes y de la experiencia en banca privada de Dexia BIL, que en la actualidad gestiona activos por importe superior a 5,2 billones de pesetas.

Fundado en 1856, Dexia BIL desarrolla el negocio de banca privada, gestión de activos y administración de fondos dentro del grupo Dexia, grupo que cuenta con unos activos totales superiores a 48 billones de pesetas.

Iberagentes fue fundada en 1983 y su principal actividad es la gestión de activos y la distribución de productos para el mercado de rentas altas y banca personal.

El Grupo Fortior Holding está compuesto por 6 compañías. La fuerza de ventas se concentra en Iberagentes Activos S.V., que comercializa los productos y servicios del grupo a través de sus 12 Delegaciones, ubicadas en Madrid (2), Zaragoza (3), Valencia (2), Barcelona, Pamplona, Sevilla, Bilbao y Tenerife. Además dispone de una red de 73 representantes y 26 distribuidores institucionales. El Grupo Fortior Holding dispone de una gestora de planes de pensiones (Iberagentes Previsión) y de dos gestoras de fondos de inversión (Iberagentes Gestión Colectiva y Gestion Premier Fund). Iberagentes Servicios e Iberagentes Sistemas proveen al grupo de soporte administrativo e informático, respectivamente.

Finalmente, el nuevo banco contará desde el principio con la actual red de oficinas de Iberagentes Activos, que se irá ampliando al menos hasta 20 en los próximos 4 años. Se apoyará en la capacidad de distribución de las más de 2.000 sucursales del Grupo Banco Popular y en el know-how de Dexia BIL en la gestión de activos y asesoramiento financiero. Los objetivos de negocio se concretan en conseguir a finales de 2003 unos activos bajo gestión de 800.000 millones de pesetas.

El acuerdo, sometido a la autorización de las autoridades administrativas competentes, se hará público en los medios de comunicación a lo largo de la mañana de hoy.

Atentamente,

Jesús Platero Paz
Consejero Secretario